

# FPII

## Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terus Laksanakan Safari Subuh Bersama Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Nov 15, 2023 - 09:27



**AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG**

*Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Terus Laksanakan Safari Subuh Bersama Warganya*

Sukabumi, 15 November 2023 - Pukul 04.00 WIB, Masjid Al-Hikmah Kp. Cikaret Rt. 01/09, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, menjadi saksi pagi yang hening ketika Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA Suhendar Romdoni,

melaksanakan Safari Subuh sebagai bagian dari upaya Polsek Nyalindung - Polres Sukabumi dalam mendekatkan diri dengan masyarakat.

Dalam kesempatan yang penuh kekhidmatan tersebut, AIPDA Suhendar Romdoni tidak hanya menyampaikan salam dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., tetapi juga menginformasikan secara rinci program unggulan Kapolres, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat Sukabumi.

Selain menyampaikan program, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan. Salah satu poin penting yang diangkat adalah antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga agar ikut serta dalam mencegah tindak pidana tersebut dengan memberitahukan informasi kepada pihak berwenang, termasuk melalui nomor telepon yang telah disediakan.

"Kami mengajak masyarakat untuk menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan. Aa Dede bukan hanya tanggung jawab Polri, tapi juga tanggung jawab kita bersama," ungkap AIPDA Suhendar Romdoni dengan penuh semangat.

Safari Subuh kali ini menjadi momentum emas bagi warga Nyalindung untuk bersinergi dengan Polsek. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat, terutama di tempat ibadah, menjadi bukti nyata komitmen Polsek Nyalindung dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan damai.